

Un si grand chagrin



C'est un livre unique, que l'auteure aurait souhaité ne jamais avoir à rédiger. Il évoque le décès imprévisible et subit de son frère adoré, son double, son jumeau, le compositeur et peintre fran-

çais Jean-Reynald Prêtre. Malgré ce très grand chagrin, elle garde sa foi au Christ Ressuscité. *Je ne me suis jamais sentie trahie ou abandonnée par mon Christ tant aimé.* La certitude de revoir un jour Jean-Reynald la tient debout.

La mort est un commencement et non une fin, le début de l'éternité, donc de la vraie Vie. Telle est la certitude de l'auteure, qui n'hésite pas à confronter sa foi avec la vision des athées et des agnostiques sur l'au-delà et les grandes questions philosophiques et religieuses.

«Un si grand chagrin, réponses vitales aux inconsolables». Isabelle Prêtre. 2013, Editions Saint-Augustin, CH-1890 Saint-Maurice

çais Jean-Reynald Prêtre, disparu en septembre 2012. Des lignes pour les autres – ceux qui souffrent d'une perte inconsolable – surgies en quelques jours de son âme.

Il est faux, écrit l'auteure, de penser que le désespoir et l'espérance sont incompatibles. *C'est au contraire en traversant le désespoir, le plus grand des désespoirs que l'espérance surgit. Et qu'enfin et à jamais on comprend le sens.*

Isabelle Prêtre donne un témoignage bouleversant de son amour pour son frère (*j'aime mon frère plus que moi-même*) et de sa douleur

L'auteur

Isabelle Prêtre est écrivain, philosophe et psychologue. Elle a rédigé une vingtaine d'ouvrages dont certains sont traduits dans plusieurs langues. Beaucoup sont des livres de spiritualité, car sa passion pour le Christ est l'une des priorités de sa vie. Ignorant la langue de bois, Isabelle Prêtre véhicule avec ferveur ses convictions religieuses.